



Gemeinde
Trubschachen

Photovoltaikanlagen



Photovoltaikanlagen werden im sonnigen Trubschachen stark gefördert

Werden stark gefördert

Immer mehr Hausbesitzer machen sich unabhängig vom Stromanbieter. 470 Millionen Franken - so viele Zuschüsse vergibt die Schweiz für Photovoltaikanlagen im 2021.

Hausbesitzer können ihre Stromrechnung nachhaltig deutlich senken. Strom vom Dach kostet nämlich nur ca. 12 Rp./kWh verglichen mit den 25 Rp./kWh der BKW. Für Solaranlagen bis 100 kWp haben Sie Anrecht auf eine Einmalvergütung. Zudem können Sie die Investitionskosten als Liegenschaftsunterhalt von den Steuern abziehen. Zusätzlich zur Einmalvergütung erhalten Sie vom Elektrizitätswerk eine Vergütung für jede Kilowattstunde. Die Vergütungen der BKW werden laufend angepasst und per 01.01.2022 erhöht.

Die Preisunterschiede der Solar-Anbieter sind oft hoch und ein Vergleich lohnt sich.

Solarrechner

www.solaranlagen-schweiz.ch

www.swissolar.ch

www.helion.ch

www.energieheld.ch

Merkblatt